

2.6 Espèces aquatiques envahissantes

Une espèce exotique envahissante est un organisme vivant qui, une fois transporté à l'extérieur de son aire de répartition naturelle, va s'établir et se propager. Elle va ensuite engendrer des effets néfastes sur l'environnement, l'économie ou la santé humaine dans son nouveau milieu. Le myriophylle à épi est l'une des espèces aquatiques envahissantes les plus répandues au Québec.

Dans le bassin versant du Grand lac Rond, on retrouve le myriophylle à épi dans plusieurs lacs tels que le lac des Trente et Un Milles et le lac Pémichangan. L'écrevisse à tâches rouges est une autre espèce envahissante aussi observée dans le lac des Trente et Un Milles et au lac Pémichangan.

Bien qu'aucune observation de ces deux espèces n'ait encore été faite dans le Grand lac Rond, la localisation de ce lac en aval des autres déjà infectés lui donne un risque élevé d'être contaminé. C'est pourquoi sa situation reste préoccupante quant à son invasion possible par les espèces aquatiques envahissantes.